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Schnörkelloser Blues-Punk. Kein Mainstream, deutsche Texte, tanzbar, laut.   

FragFrank predigt die pure Essenz der Rockmusik und spricht alle hedonistischen Instinkte 

an. Wie eine Musikmaschine kommt die Band am besten live in Fahrt. FragFrank hat für 

sanfte Gemüter nicht wirklich viel zu bieten. Das Wesentliche ist die Energie der schnellen 

Riffs, zackigen Schlagzeugbeats und eigenständige Bassläufe. FragFrank hat etliche 

Weltverbesserungsvorschläge, strotzt nur so von politischen Statements und bringt zudem 

feiste Musik in die Gehörgänge, nicht mehr und nicht weniger.  

 
 fragFrank! ist v.l.n.r.: 

Fritz Reichow (Gitarre/Background) <>  Mario Schiersch (Drums/Background) <> Fred Surricata 

(Gesang/Gitarre) <> Gábor Only (Bass)     

   

  

www.fragfrank-musik.de  

www.facebook.com/fragfrank  

 

  

  

  



Bandbio: 

fragFrank! ist eine Rock-, Blues-, Punkband aus OPR und Berlin und macht schnörkellosen, 
ehrlichen Blues-Punk mit eigenen, deutschspachigen Songs über Leben, Lujst, Liebe und 
Leidenschaft (nicht nur Liebeslieder!!!). 
In unseren Songs setzen wir uns auch mit den Schattenseiten des Zusammenlebens im 
Privaten sowie in der Gesellschaft auseinander, greifen Themen wie Diskriminierung, Verlust 
und Abhängigkeit auf. 
Wir prangern Einsamkeit, Neid und Hass an, können aber auch über Gartenzwerge punk-
blues-rocken. :-) 
  
fragFrank! gibt es im Kern seit über fünfzehn Jahren und formierte sich aus der sich 
auflösenden Gruppe "maximaleDeckenlast" dessen musikalischer und kompositorischer Kopf 
(Martin "Fred" Meinecke) nach dem Austreten des zweiten Mitbegründers dann folglich 
auch die musikalische Leitung der Blues-Punk Band fragFrank! übernahm. Frank, wer zum 
Teufel ist Frank? Diese Frage liegt auf der Hand, wenn man sich die Namen der Mitgklieder 
ansieht. Frank steht als Name für die Idee. Es geht um Spaß, tanzbare Rythmen und Texte die 
zum Nachdenken anregen sollen. Musik ist eine universelle Sprache und wenn es gelingt den 
Nerv des Zuhörers zu treffen, wird auch sicher die Message ankommen. Frank fungiert also 
als eine Art Botschafter für den Respekt, die Liebe und die Freheit und versucht alle 
Menschen auf dieser Erde zu erreichen, ganz gleich welcher Herkunft und welcher 
Lebensgeschichte. Die Band selbst hat eine sehr belebte Geschichte, die mit vielen 
Besetzungswechseln, Proberaumwechseln und den üblichen Themen einer Amateurband zu 
kämpfen hatte. Unbeirrt aller Unwegsamkeiten kämpft sich fragFrank! angetrieben durch die 
Unbeugsamkeit des Fred, der seine Energie aus der scheinbar nie erlöschenden Flamme der 
Leidenschaft und des tief verwurzelten Dranges, die Welt mit Hilfe der Musik zu einer 
besseren Welt zu machen, durch alle tiefen des Lebens und ist immer bereit auch 
dessen Höhen zu erklimmen. 
  
fragFrank! hat für gut 1,5 Stunden Programm. 
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